

Vecinos molestos con retraso en entrega de las obras del nudo vial de Las Cabras

Serviú aseguró que esta semana empresa iniciará la reubicación del tendido eléctrico.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Vecinos del sector norte de Iquique califican como “una historia de nunca acabar” las obras del nudo vial Las Cabras. Aunque los trabajos ya están prácticamente concluidos, la vía aún no puede utilizarse completamente, ya que los postes del tendido eléctrico siguen ubicados al centro de la calzada tras su ensanchamiento.

“Estamos hartos de las demoras. Las obras están casi listas desde hace rato, con semáforos nuevos inclusive, sin embargo aún no sacan los postes (...) Me parece una burla”, dijo Rosa Acevedo, vecina de calle Las Cabras.

Agregó que “parece que como requisito para hacer un proyecto grande en Iquique es hacerlo en mil años y de la peor forma posible”.

INSEGURIDAD

En calle Arturo Fernández, que conecta con el nudo vial Las Cabras, la ve-

cina Carmen Pizarro denunció que la falta de iluminación y la demora han provocado que personas sin hogar ocupen las veredas y ductos.

“En esta curva que se hizo al lado del consultorio Videla para conectar con Las Cabras es una boca de lobo por las noches. Duermen hasta en ductos subterráneos, generan suciedad y algunos son medios violentos”, relató.

También criticó la falta de control: “Todo el sector está tomado. Hace poco uno falleció atropellado tras dormir debajo de un camión. ¿Qué están esperando, que se muera otra persona o un vecino asaltado en la noche?”.

POSTES

El Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviú) de Tarapacá informó que la empresa CGE iniciará esta semana, a más tardar el sábado, las obras de modificación de redes de media tensión.

Detallaron que para llevar a cabo estas labores se cortará el suministro eléc-



VECINOS ASEGURAN QUE ESPACIOS PÚBLICOS AÚN SIN INAUGURAR HAN SIDO TOMADOS POR PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE.

86%

de avance tienen las obras del nudo vial Las Cabras en el sector norte de Iquique

trico para realizar el soterramiento y posterior retiro de postes. Estos trabajos durarán tres semanas.

Indicaron que Aguas del Altiplano también rea-

lizará un corte para que Bitumix ejecute obras sanitarias pendientes, con un plazo de 15 días.

Según Serviú, a la fecha el proyecto tiene un 86% de avance y su término está previsto para septiembre de este año.

“TRABAJO PERMANENTE”

La seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta, señaló que “existe un trabajo permanente de retiro de rucos en el sector, coor-

dinado por el municipio con apoyo de personal COP de Carabineros”. Agregó que se solicitaron antecedentes sobre denuncias formales a la policía.

Peralta pidió que “la comunidad realice sus denuncias a través de los canales institucionales y no en redes sociales”.

También indicó que se pedirá al ejecutor de las obras evitar que personas ingresen a ductos sin se-

llar.

La Municipalidad expresó su pesar por lo ocurrido y explicó que realiza patrullajes comunitarios con juntas de vecinos. Reiteraron el llamado a denunciar incivildades al número 1520 o en la Oficina de Partes.

También informaron que ejecutan operativos para retirar personas en situación de calle, especialmente en el entorno del Cesfam Círujano Videla. ☺